

## This Time Next Year

昨日から2月に入りました！2月は、平均気温的にも1月より高くなっていますし、何と言ってもお天道様の恵みを受ける時間が長くなるのがありがたいです。

|                   | 日の出                   | 日の入                      | 昼の長さ                      |
|-------------------|-----------------------|--------------------------|---------------------------|
| 1月1日<br>↓<br>2月1日 | 6:49<br>↓ 9分差<br>6:40 | 16:38<br>↓ 30分差<br>17:08 | 9h49m<br>↓ 39分差<br>10h28m |

こういう数値を見ると、確実に春が近づいているのだなと実感できます。

しかも…1・2年生の皆さんにとっての2月は、本当に恵まれています。そもそも2月は28日間しかありませんが、その内訳は、このようになっています。

- 平常日課… 8日間 ※来週の12日(木)まで
- 半日日課… 5日間
- 臨時休業… 5日間(検査2日、検査処理2日、追検査1日)
- 土日祝日…10日間(建国記念日と天皇誕生日含む)

もし自分が今の市千葉生だったら、この2月、どんなふうに過ごすでしょうね…？部活動もできない日が多いので…ただひたすらダラダラする？或いはどこかへ出かけまくる？…という可能性もないことはないですが…でもやっぱり、「いや、それじゃ勿体ない！」と思う自分が、きっといると思います。

と言うのも、このハッピーな2月が終わると、3月9日(月)からは今年度最後の定期考査が待っているからです。これで成績が確定するという、極めて重要なテストです。ここで「過去イチ」の成績を認められたらカッコイイですよね！

また、来年の今頃に思いを馳せると…2年生は、まさに「勝負の月の真っ最中」、ということになります。「まだ1年もある」…「あと1年しかない」…no less than か no more thanか…発想一つで、時間の使い方が変わってくるはずです。

\* \* \* \* \*

話題を変えて…2月6日(金)から22日(日)まで、イタリアのミラノとコルティナで冬季五輪が開催されます。前回の冬季オリンピック(2022北京)は、カーリング女子が銀メダルを獲得したことなどで盛り上がりましたが、それよりも、閉幕直後にロシアがウクライナに侵攻したということの方が記憶に残っています。あれからもう4年も経つのですね…。

イタリアでのオリンピックというと、私は20年前、2006年のミラノ冬季五輪をよく憶えています。と言うのも、その大会ではフィギュアスケート女子の荒川静香選手が、大会前の予想を覆して金メダルを獲った瞬間をLIVEで見ていたからです(時差の関係で朝早かったと思います)。人気種目のフィギュアで、しかも男女通じて日本人初の金メダルでしたから、日本中に大きな感動を与えてくれました。強烈なインパクトを与えた彼女の代名詞「イナバウアー」…かなり流行語にもなったのですが…ひょっとしたら、今の高校生は生まれていなかったので、知らないのか…？